

PRI urge a alcaldías a identificar y a clausurar chelerías

Diputada propone coordinación con el gobierno local para evitar proliferación

OMAR DÍAZ

La diputada local del PRI, Silvia Sánchez Barrios, presentó un punto de acuerdo para solicitar a las 16 alcaldías que, en coordinación con autoridades capitalinas, identifiquen y clausuren las chelerías.

Comentó que la corrupción y la falta de un reglamento que identifique las responsabilidades de los comerciantes ha permitido la proliferación de estos puntos de venta de bebidas alcohólicas que no cuentan con los requisitos ni las obligaciones del resto de establecimientos mercantiles, lo que pone en riesgo a quienes viven y transitan cerca de esos negocios.

“Estos espacios de ventas clandestinas de bebidas alcohólicas no sólo están en tianguis, mercados sobre ruedas o barrios como Tepito, sino que hoy han ganado azoteas, terrazas, patios comunes de edificios, los garajes de las casas, etcétera; ha surgido una modalidad de convivencia en esos lugares. Se han detectado varios domicilios en los que se opera de esta forma, pues es fácil disfrazar como una fiesta particular”, expuso.

La legisladora presentó el punto de acuerdo que será analizado en comisiones para que las alcaldías, en coordinación con el Gobierno capitalino, en apego a sus atribuciones, identifiquen en visitas de verificación los puntos de venta de bebidas alcohólicas irregulares y procedan a clausurar el inmueble, principalmente los que están en las terrazas.

“Toda clase de ciudadanos, incluidos menores de edad, acceden a alimentos y bebidas con falta de controles de calidad, así como sustancias adulteradas, causando riesgos para su salud”, sostuvo Sánchez Barrios.

En su edición impresa de este martes, EL UNIVERSAL publicó que han proliferado las chelerías en Tepito. “Bienvenidos a su pueblo mágico Tepito, donde la sed no existe y los problemas se olvidan”, se puede leer en una de las cartas que ofrece una chelería sobre la calle Jesús Carranza, en la colonia Morelos.

Esta zona cuenta con una gran cantidad de estos giros que, para comerciantes y empresarios, han proliferado. Asimismo, los ligan con actividades delictivas y a organizaciones como *La Unión Tepito*.

Para los empresarios, las chelerías tienen una vinculación con el crimen organizado local y no han podido detenerse. ●

SILVIA SÁNCHEZ BARRIOS

Diputada local del PRI

“Estos espacios de ventas clandestinas de bebidas alcohólicas (...) han ganado azoteas, terrazas, patios comunes de edificios, los garajes”





EL UNIVERSAL publicó que las chelerías han proliferado en Tepito. Comerciantes y empresarios las ligan con actividades delictivas.



Ronda Estatal

CORTESÍA: TW @CLAUDIASHEIN



La exjefa de Gobierno capitalino se tomó una selfie con los pilotos del avión que la trasladaron de Torreón a la Ciudad de México, luego de tener su asamblea informativa en La Laguna



Se inunda pista de atletismo en la alcaldía Miguel Hidalgo antes de ser inaugurada

ELBA MÓNICA BRAVO

La nueva pista de tartán del deportivo José María Morelos y Pavón, ubicado en la colonia Pensil Norte y que aún no es inaugurada, con la lluvia del martes se inundó en diversos tramos, por lo que trabajadores de la alcaldía Miguel Hidalgo realizaron labores ayer para retirar el agua luego de que se prevé que sea abierta este jueves.

Los vecinos de la Reforma Pensil exigieron al alcalde Mauricio Tabe transparencia en la ejecución de los recursos usados en la remodelación del deportivo, que es de al menos 40 millones de pesos.

Ricardo Sánchez, residente de ese lugar desde hace 40 años, dijo que los colonos no están contra la renovación de las instalaciones, pero denunció que también se anega la cancha de fútbol rápido, inaugurada hace como un mes y medio.

“Alrededor de 100 metros es el tirante de agua que quedó en la pista, pero hace un mes era de 200 metros, además de la inundación en la cancha de fútbol rápido, por eso decimos que desconocemos el motivo de los encharcamientos, se supone que son obras nuevas y no tienen por qué inundarse.”

En entrevista, el vecino aseguró que la alcaldía “no ha desglosado cuánto costó la cancha de fútbol, mientras los plafones de los baños del deportivo están dañados, un área de gimnasio también, pero no detalla cuánto se gastó por cada acción ni en la barda perimetral, que sigue incompleta”.

Sánchez agregó que desde el año pasado, cuando empezaron las obras de remodelación, se cobra una cuota voluntaria por el uso de los sanitarios, sin que los vecinos ni usuarios tengan información del destino de los recursos.

En la explanada principal del

deportivo ahora se permite que se estacionen los vehículos, por lo que también se cobran diferentes tarifas, entre ellas 20 pesos por tiempo ilimitado; sin embargo, “no entregan recibos, no sabemos adónde se va ese dinero ni el de los baños.

“Es el segundo deportivo con mayor número de visitantes después del Plan Sexenal, por eso es importante que se cuiden las instalaciones, que en ocasiones son destinadas para eventos particulares, como las canchas de fútbol que al día siguiente de su inauguración fueron utilizadas para grabar series, cuando las instalaciones son para uso deportivo.”





► De acuerdo con los vecinos, aunque todavía no se abre al público, la obra ya exhibe deficiencias. Foto La Jornada

